



## 税金って何？を楽しく説明

身近なものだと感じてほしい

税金とは何か、どのように使われているかなど、税を身近に感じてもらうための租税教室が12月19日、浜岡東小学校で6年生を対象に実施されました。児童らは市税務課職員の話やビデオ学習を通じて税金の使い道や役割、仕組みなどを楽しく学びました。望月輝翔くん(佐倉一区)は「説明を聞いたりビデオを見たりしたことで、税金が必要なものだということがわかった」と授業を振り返りました。



## 西 今後見据えた長寿命化工事開始 埠頭岸壁の早期完成願う

御前崎港西埠頭岸壁改良事業着工式典が12月7日、市文化会館で開かれました。式典には本市・牧之原市・国・県の関係者らが出席し、岸壁の早期完成と今後の港の活性化を願いました。今回の工事は、岸壁の完成から30年以上が経過し、老朽化が進行していることから、港の利用形態・利便性も考え、岸壁の長寿命化を図るものです。完成後は貨物船や客船といった大型船の受け入れが可能となります。

## 県 御前崎中3年の八木南美さん の代表として全国大会へ

バレーボールの県選抜に選ばれている御前崎中学校3年生の八木南美さん(白浜区)が12月20日、「JOC ジュニアオリンピックカップ第33回全国都道府県対抗中学バレーボール大会」への出場と抱負を柳澤市長に伝えました。八木さんは今年8月に県の代表に選出され、チームの一員として練習に励んできました。初めて全国大会に出場する八木さんは、「緊張を楽しみながら頑張りたい」と語りました。



## 年 交通安全県民運動を実施 年末の事故防止を呼び掛け

年末に増加する犯罪や交通事故の発生を抑えるため、12月13日に御前崎市と菊川市が合同で「年末特別警戒・交通安全県民運動出発式」を浜岡総合運動場駐車場で実施しました。

交通安全を呼び掛ける街頭広報では、約150人の参加者が赤信号で停止した車のドライバーや歩行者に啓発品などを渡しなが、早めのライトオンや安全運転を呼び掛けました。